



El Partido Pirata de Chile se opone a la firma del Acuerdo Estratégico Trans-Pacífico de Asociación Económica (en inglés: Trans-Pacific Strategic Economic Partnership o Trans-Pacific Partnership, TPP), también conocido como el Acuerdo P4. Los países que vienen acordando han mantenido el secretismo durante todo con relación a lo que aquí se busca pactar.

Este tratado coartará la libertad en internet, criminalizando prácticas sociales tales como el intercambio de música, películas, libros, entre otras. Permitirá que las empresas corten el servicio o eliminar información de internet cuando estimen que se está infringiendo la propiedad intelectual, sin un orden judicial y violando el derecho al debido proceso de todo ciudadano. Incluso este acuerdo afectará el precio de algunos medicamentos, ya que extiende los derechos privados, manteniéndose el monopolio de éstos.

El Partido Pirata de Chile.

